

Monthly Update

Bulletin mensuel

November 22, 2024 / Le 22 novembre 2024

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



Survey: AASB Exposure Draft, “Proposed Canadian Standard on Related Service (CSRS 4250), *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma*”

The AASB wants your input on the proposed CSRS 4250, *Compilation Engagements on Future-oriented Financial Information and Pro Forma* (CSRS 4250). Your feedback is crucial to the development of the final CSRS and will help us serve the public interest. [Take our quick survey](#) and help us finalize the new proposed standard!

Sondage : Exposé-sondage du CNAC – Projet de Norme canadienne de services connexes (NCSC) 4250, *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma*

Le CNAC souhaite connaître votre avis sur la NCSC 4250 [en projet], *Missions de compilation d’informations financières prospectives et d’informations pro forma*. Vos commentaires sont essentiels à l’élaboration du texte définitif et nous aideront à servir l’intérêt public. Contribuez au parachèvement de cette nouvelle norme en [répondant à notre bref sondage](#).

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – Join the AASB’s Audits of Less Complex Entities Working Group!

Experienced in auditing for less complex entities and ready to tackle the most pressing challenges in applying auditing standards? Help us determine what solutions and best practices promote consistent, effective, and efficient audits. Join our new Audits of Less Complex Entities Working Group and make a difference! [Apply](#) by December 13, 2024.

Bénévoles recherchés – Joignez-vous au Groupe de travail du CNAC sur les audits d’entités peu complexes!

Vous vous y connaissez en audits d’entités peu complexes (EPC) et aimeriez vous attaquer aux difficultés les plus pressantes concernant l’application des normes d’audit? Joignez-vous à notre nouveau Groupe de travail sur les audits d’EPC pour nous aider à déterminer les solutions et les pratiques exemplaires qui favoriseront des audits uniformes et efficaces. [Postulez](#) d’ici le 13 décembre 2024.

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

Monthly Update

Bulletin mensuel



Volunteer Opportunity – AcSB Advisory Committees

Are you interested in helping shape accounting standards for private enterprises and/or not-for-profit organizations in Canada? The Accounting Standards Board (AcSB) is looking for new members to join its advisory committees! [Apply to be a member](#) of the Private Enterprise Advisory Committee, the Not-for-Profit Advisory Committee, or the Medium and Small Practitioners Advisory Committee (formerly Small Practitioners Working Group) by December 15, 2024.

Bénévoles recherchés – Comités consultatifs du CNC

Souhaitez-vous contribuer à l'élaboration des normes comptables canadiennes pour les entreprises à capital fermé ou des normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif? Le Conseil des normes comptables (CNC) et ses comités consultatifs sont à la recherche de nouveaux membres! [Posez votre candidature d'ici le 15 décembre 2024 pour devenir membre](#) du Comité consultatif sur les entreprises à capital fermé, du Comité consultatif sur les organismes sans but lucratif ou du Comité consultatif sur les petits et moyens cabinets (auparavant Groupe de travail sur les petits cabinets).

Monthly Update

Bulletin mensuel



IFRS® Accounting Standards Discussion Group Meeting – December 3, 2024

At its upcoming meeting, the Group will discuss IFRS 9 Financial Instruments, focusing on accounting for debt modifications amid falling interest rates, along with various year-end financial reporting reminders. Don't miss out on the latest IFRS news! [Register now to observe our meeting via livestream.](#)

Réunion du Groupe de discussion sur les Normes IFRS® de comptabilité – Le 3 décembre 2024

À sa prochaine réunion, le Groupe discutera d'IFRS 9 *Instruments financiers*, en particulier de la comptabilisation des modifications d'instruments d'emprunt en contexte de baisse des taux d'intérêt et des rapports financiers de fin d'exercice. Ne manquez pas les dernières nouvelles liées aux Normes IFRS! [Pour assister à la réunion en direct, inscrivez-vous dès maintenant.](#)

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité

Monthly Update

Bulletin mensuel



Call for Applications: Chair, Canadian Sustainability Standards Board (CSSB)

The CSSB serves the public interest by establishing high-quality sustainability disclosure standards to ensure clear, consistent, and comparable reporting. The Reporting & Assurance Standards Oversight Council is currently seeking qualified candidates for the position of a new, permanent Chair of the CSSB. In partnership with the leadership advisory firm Odgers Berndtson, [we invite interested individuals to apply promptly.](#)

Présidence du Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (CCNID) : appel à candidatures

Le CCNID sert l'intérêt public en élaborant des normes d'information sur la durabilité de haute qualité pour veiller à la clarté, l'uniformité et la comparabilité des informations fournies. Le Conseil de surveillance des normes d'information et de certification recherche des candidats qualifiés pour pourvoir un poste permanent à la présidence du CCNID. Travaillant en partenariat avec la firme-conseil en leadership Odgers Berndtson, [nous invitons les personnes intéressées à poser leur candidature rapidement.](#)

Monthly Update

Bulletin mensuel



Feedback Statement – Criteria for Modification, CSDS 1 and CSDS 2

The Feedback Statement summarizes the responses received from the CSSB’s extensive public consultation on Canada’s first-ever sustainability disclosure standards. [Read about who responded and what they said](#). Thanks to your valuable input, we are on track to issue CSDS 1 and CSDS 2 in December 2024. Stay tuned for a separate report based on Indigenous participation and feedback related to Indigenous matters.

Synthèse des commentaires – Critères de modification, NCID 1 et NCID 2

La synthèse des commentaires résume les commentaires recueillis par le CCNID dans le cadre de ses vastes démarches de consultation portant sur les premières normes canadiennes d’information sur la durabilité. [Découvrez-y le profil et le point de vue des répondants](#). Grâce à vos précieux commentaires, le CCNID est en bonne voie de publier les NCID 1 et 2 en décembre 2024. Le CCNID publiera d’ailleurs un rapport distinct faisant état de la participation des peuples autochtones et des commentaires concernant les questions autochtones.

Monthly Update

Bulletin mensuel



PSA DG Meeting – November 28, 2024

Join us as an observer for our upcoming Public Sector Accounting Discussion Group meeting on November 28, 2024. [Register now to attend](#) the meeting remotely or in person (conducted in English with live French translation). Stay tuned for the full agenda.

Réunion du Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public – Le 28 novembre 2024

Venez assister, à titre d'observateur, à la prochaine réunion du Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public, le 28 novembre 2024. [Inscrivez-vous dès maintenant à titre d'observateur](#) en ligne ou en personne (la réunion se déroulera en anglais, avec interprétation simultanée en français). Ordre du jour à venir.



Virtual Roundtable Discussions – IPSASB Exposure Drafts – Tangible Natural Resources and Climate-related Disclosures

Engage with PSAB and IPSASB staff in a unique opportunity to help shape the future of public sector accounting and reporting in Canada. In our first session, we will dive into IPSASB's recent Tangible Natural Resources Exposure Draft, giving you the chance provide your input. Following this, we will explore vital discussions on Climate-related Disclosures. Your insights are

Monthly Update

Bulletin mensuel

crucial to ensuring Canada's distinct perspectives are represented at the international level. [Register now](#) for either November 27 or December 2, 2024!

Tables rondes virtuelles – Exposés-sondages de l’IPSASB sur les ressources naturelles corporelles et les informations à fournir en lien avec les changements climatiques

Venez discuter avec des permanents du CCSP et de l’IPSASB pour contribuer à façonner l’avenir de la comptabilité et de l’information dans le secteur public au Canada. C’est une occasion à ne pas manquer! D’abord, nous aborderons l’exposé-sondage récemment publié par l’IPSASB sur les ressources naturelles corporelles, et vous donnerons la chance de vous exprimer. Par la suite, nous traiterons de questions vitales liées aux informations à fournir en lien avec les changements climatiques. Vos commentaires sont essentiels pour que les points de vue propres au Canada soient représentés à l’international. [Inscrivez-vous dès maintenant](#) à la séance du 27 novembre ou à celle du 2 décembre 2024!



Survey: PSAB Re-exposure Draft – “Employee Benefits, Proposed Section PS 3251”

PSAB’s Employee Benefits Re-exposure Draft focuses on amendments to previously exposed principles for defined

Monthly Update

Bulletin mensuel

benefit plans. We want to improve the understandability of financial reporting for employee benefits and help ensure financial statement users are better equipped with the information they need. [Take our short survey](#) by January 20, 2025, and tell us what you think of our proposals!

Sondage : Deuxième exposé-sondage du CCSP – *Projet de chapitre SP 3251, « Avantages sociaux »*

Le deuxième exposé-sondage du CCSP sur les avantages sociaux traite des modifications apportées aux propositions concernant les principes relatifs à appliquer aux régimes de retraite à prestations définies. Notre objectif consiste à accroître la compréhensibilité de l'information financière relative aux avantages sociaux et à permettre aux utilisateurs des états financiers de disposer des informations dont ils ont besoin. [Répondez à notre court sondage](#) sur les propositions d'ici le 20 janvier 2025.



Volunteer Opportunity – PSAB's Cloud Computing Task Force

Join a network of experts and stay ahead of the curve on an important topic in public sector accounting! [Apply now](#) for our Cloud Computing Task Force and help develop guidance for cloud computing arrangements in the public sector. Applications are due December 18, 2024.

Bénévoles recherchés – Groupe de travail sur l'infonuagique

Monthly Update

Bulletin mensuel

Joignez-vous à un réseau d'experts qui sont à l'affût d'un sujet d'importance touchant la comptabilité dans le secteur public. Faire partie du Groupe de travail sur l'infonuagique, c'est contribuer à l'élaboration d'indications sur le traitement comptable des accords d'infonuagique dans le secteur public. [Posez votre candidature](#) d'ici le 18 décembre 2024.
